LA FÁBRICA DE LAS PIEDRAS MÁGICAS

¡ Hola niños y niñas !

Aprovechando la ocasión de salir de casa para dar un pequeño paseo, vamos a buscar por el camino piedras de diferentes formas y tamaños, mirad bien, estamos rodeados de miles de piedras con diferentes texturas y colores, para después en casa, en compañía de nuestra familia, decorarlas creando diferentes personajes: monstruos, animales, caras, flores, formas, que cobrarán vida propia gracias a vuestra "magia".

¿Habéis pintado piedras alguna vez? Os imagináis decorarlas a vuestro gusto dando rienda suelta a vuestra imaginación?

También podemos fabricar juegos como: dominó, tres en raya, piedras con número y cantidades para emparejar, fabricar pisapapeles.. las posibilidades didácticas y creativas son muy amplias.

Así que en estos días vamos a convertir a las piedras en las protagonistas de nuestra tarea.

Con los niños y niñas de Infantil, esta actividad de pintar y decorar piedras les servirá para **afianzar los colores**, mejorar su **motricidad fina**, desarrollar su **creatividad**, afianzar conceptos **lógica-matemática**: números, cantidades, formas geométricas etc. También comprobaréis que es un actividad muy **relajante**.

Además se convertirá en un momento de reunión familiar para disfrutar de la actividad y aportar diferentes ideas para llevarlas a la práctica.

Antes de entrar en faena os recomiendo que, una vez que recojáis las piedras, no olvidéis **lavarlas bien con agua y jabón** para eliminar toda la tierra y dejarlas secar, antes de ponerte a pintar.

A todos los dibujos realizados les podemos dar una capa de barniz incoloro para fijar bien el color y que tengan un poco de brillo. También se pueden dejar sin barnizar, esto ya es cuestión de gustos.

Os adjunto, a continuación, algunas imágenes con ideas variadas.































Noelia Quiñones López. Aula Infantil 3 Años B. CEO Camino de Santiago.